
GALETTE DES ROIS     5/01/2025  SALLE J.J. COUPON

Je vous souhaite la bienvenue à cette rencontre annuelle, pour PARTAGER la traditionnelle 
« Galette », offerte par Randouvèze » ; c’est encore cette année « pile » le jour de l’Épiphanie !

C’est un immense plaisir de nous retrouver en ce lieu ; vous êtes environ 80 présents dans cette 
salle, tous n’ont pas pu venir aujourd’hui. 
L’association compte à ce jour 130 membres.

Tout d’abord, permettez moi d’avoir une pensée intense et particulière pour nos amis décédés en 
2024 : Gérard Langlois en janvier, Jean-Pierre Witko en février, et Corinne Lavail début décembre. 
Nous en conservons précieusement le souvenir.

En octobre 2025, l’Association fêtera ses 35 ans !
C’est pourquoi, aujourd’hui, nous avons invité d’anciennes et anciens adhérents, qui ont garni la 
corbeille des bons moments partagés.

Ils ont participé à nos activités il y a quelques années, et ils ont été aussi des acteurs dans la 
construction de la « maison Randouvèze ». 
Merci à vous toutes et tous, qui venez de Buis, de Mollans, de Beauvoisin, de Bénivay, de 
Ferrassières etc …
 
Bien sûr, au fil du temps, nous avons changé un peu la déco, « ripoliné » les moyens de 
communications, mais les fondations étaient solides, et nous avons gardé l’essentiel des murs 
porteurs : la compétence et la convivialité. 

Mes propos seront brefs, car nos secrétaires vous informent régulièrement de la « Vie de 
l’association », des programmes de randonnées, des séjours et manifestations sportives et festives.
     
Aujourd’hui, différents groupes se forment pour profiter des activités proposées ; ces groupes se 
rencontrent peu, voire pas, d’où l’importance des manifestations qui nous rassemblent toutes et tous,
comme les « Grillades du Père Noël », le repas de fin de saison et l’après-midi « Galettes » 
d’aujourd’hui.

Je vais souligner principalement trois choses :

1/ La première est de répéter, au nom du conseil d’administration, nos souhaits à chacune et à 
chacun  pour une bonne année 2025, satisfaisant au mieux vos projets; que cette année préserve, 
voire améliore votre capital santé.

2/ La deuxième est de demander à nos ami(e)s du conseil d’administration, et aux chargés de mission
de venir autour de moi, pour que vous puissiez mettre un visage sur un nom, d’ailleurs le plus souvent 
un prénom, et inversement. 

Six dames et six messieurs forment le conseil d’administration.
Je fais l’appel !

- Thierry Longeau, nouvel élu, devient aussi notre nouveau vice-président. 

- Marie-Paule Mathonat poursuit sa fonction de trésorière ; elle gère également les adhésions. 
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- Karine Almécija et Philippe Chevrier se partagent les missions du secrétariat de Randouvèze : 
Karine pour les activités festives et les manifestations organisées, Philippe pour le périmètre 
sportif.

- Isabelle Nicolle, nouvelle élue et Philippe sont nos référents pour l’ensemble des formations, 
internes, fédérales et externes. Isabelle prendra aussi en charge les questions relatives à la 
sécurité et à la santé.  

- Christine Elbaze  mijotte nos 5 ou 6 séjours, avec le support technique de Patrick et Philippe. 

- Simone Allais est en charge de la communication, en particulier de la parution d’articles dans la 
presse régionale, de l’organisation de la sortie des animateurs et des baliseurs, prévue le 28 mars 
cette année.

- Notre « cœur de métier », « la randonnée », se trouve sous la responsabilité de Patrick Croze qui 
gère le programme des randonnées du jeudi et de
dimancheenbaronnies, ainsi que l’activité de marche nordique. 

- Sasha Mazuir anime l’activité Rando Santé® avec Monique Pays; nous leur devons le succès 
grandissant de cette activité.

- Guy Soubrier est depuis 10 ans, l’orfèvre du site internet de Randouvèze.

- L’organisateur en chef de nos manifestations locales, des évènements festifs, encore en action 
aujourd’hui, - je reprends mon expression de l’an dernier -,  avec un dévouement aussi grand que son 
pantalon est court : Francis     Gierts     !   

L’accomplissement des missions ne se limite pas aux membres du CA...

- Que seraient nos dimanches sans l’implication généreuse de Bernadette Bernard pour proposer des 
randonnées, former et accompagner les nouvelles animatrices et nouveaux animateurs ?.

L’association, comme nos aînés l’ont connue, exerce une importante mission d’entretien et de balisage
des sentiers, grâce à l’engagement de « marraines » et de « parrains ». 

Globalement la mission est répartie entre :
- Philippe Chevrier pour les PR®

- Elisabeth Guerbette pour les GR® et GRP®

- Jean-Michel Champanhet pour les relations partenariales
- Francis Gierts pour la logistique et les matériels. 

Jean-Michel est aussi membre du comité directeur FFRandonnée Drôme,  responsable de la 
Commission départementale Environnement Biodiversité et Développement Durable. 

D’autres adhérents apportent aussi leur concours  :
- Jacques Albert, conçoit et propose les séjours itinérants.

- William Terrible intervient sur le fil des compte-rendus pour trier les photos,
   les calibrer aux dimensions compatibles avec les site.
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- Patrick Croze agrémente nos soirées et l’assemblée générale par des diaporamas.

Et j’en oublie peut-être ...

3/ En dernier point, j’insiste encore sur le rôle primordial des animatrices et animateurs de nos 
randonnées. 
A chaque sortie, nous mesurons ce que nous leur devons… 

Une bonne nouvelle : peu à peu, ce groupe s’étoffe, surtout le dimanche; les encouragements, les 
formations, le « coaching » font germer de nouvelles vocations pour mener nos randos. 
Mon vœu spécifique pour l’année 2025 : que cela continue et s’amplifie ! 

Et maintenant, nous pouvons applaudir nos ami(e)s si dévoué(e)s, et laisser place aux échanges et à la
dégustation.

Georges Thouard
Président. 
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